

Steine der Hoffnung...



Liebe Kinder! Liebe Familien! Liebe Pfarrangehörige!

In vielen Gemeinden wurden schon Steine als Zeichen der Hoffnung bemalt und zur Kirche gebracht. Wir wollen uns anschließen und laden Euch/Sie ein, kleine Steine bunt zu bemalen und zu beschriften und dann zur Katholischen Kirche zu bringen:

- in Kirchenlamitz auf der Mauer beim Kircheneingang
- in Röslau auf der Kirchenmauer
- in Weißenstadt vor der Kirche links bei der Jesusfigur
- in Marktleuthen auf der Mauer beim Kircheneingang

Es wäre schön, wenn viele Kinder mitmachen und so die Verbindung zur Pfarrgemeinde zeigen und ein Zeichen der Hoffnung setzen!

Danke und Vergelt's Gott!

Thomas Kern

PS. Die Kirche steht für Euch / Sie zum persönlichen Gebet offen und es dürfen auch Kerzen entzündet werden.